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Diario de la Comisión de Ciencias Básicas en sesión virtual 
 

 

El 28 de abril de 2020 se celebró la 32º  reunión de la Comisión de Ciencias Básicas en sesión virtual, a las 17:00 horas.  
Participantes:  
Profesores: Dra. Patricia Torroba, Dr. Alejandro Roig y Dr. Damián Gulich 
Auxiliares Docentes: Dr. Fabián VIdela 
Alumnos: Srta. Agustina Quinterno 
Nodocente: Sr. Nicolás Moreyra Fernández 
Presidente: Dra. Victoria Vampa (Directora de Ciencias Básicas) 
Secretaria: Sra. Silvia G. Luna (Directora Ejecutiva) 

 

 
La Directora presenta a la Comisión a la Srta. Agustina Quinterno, representante por el Claustro de Alumnos por la mayoría, 
propuesta por las nuevas autoridades del CEILP. 
 

La Srta. Quinterno manifiesta que es la representante titular e informa que el representante suplente será el Sr. Marcos Herrera. 
 

La Directora explica sobre el cronograma de evaluaciones parciales virtuales, enviado previamente a la Comisión para su 
conocimiento. El mismo fue consensuado con los Profesores Titulares. 
 

También informa que se comenzó a organizar, en forma conjunta  con los Prof. Titulares  la próxima mesa de Final de junio (en 
modalidad virtual a decidir por cada Cátedra),  atendiendo a la información brindada por el Decano. 
 

Se comenta sobre el mail enviado por la Dirección de Enseñanza con el Instructivo para emitir el Certificado de Examen 
Parcial/Final virtual, para aquellos alumnos que lo soliciten.  
 

En cuanto al tema de los Informes de Mayor Dedicación, y después de haber consultado a la Dra. Liliana Gassa, la Directora 
informa y propone un sistema para evaluar los setenta informes presentados, que consiste en asignar a cada docente la  
realización  de una primera evaluación del informe de otro docente,  para  luego en la CCB realizar la evaluación final. 
 

La Comisión considera apropiada la propuesta. 
 

El representante por los Nodocentes  informa que a través del Gremio y con compañeros de algunas Facultades, se están 
produciendo máscaras protectoras caseras para donar a los comedores barriales. 
 
Siendo las 18:00 horas se da por finalizada la reunión. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




